藤水小学校だより

~ かしこく・心を豊かに・たくましく ~

第6号

令和5年10月25日 津市立藤水小学校 TEL:059-228-3674

修学旅行に行ってきました

10月19日(木)と20日(金)に、6年生の子どもたちが修学旅行に行ってきました。 コロナウイルス感染症の対応により、昨年度までは、鳥羽方面への修学旅行でしたが、今年は4年ぶりに奈良・京都に行くことができて、子どもたち自身が自ら考え行動できた素晴らしい2日間となりました。

【10月19日(木)】

学校-法隆寺(見学) - 若草山(昼食) - 東大寺大仏殿(見学) - 清水寺(見学) - ホテル 【10月20日(金)】

ホテルー二条城(見学) -金閣寺(見学) -立命館大学国際平和ミュージアム(見学) 八つ橋庵とししゅうやかた(昼食) -銀閣寺(見学) -学校

【 修学旅行の一コマ 】

























実りの秋 学校行事も盛んです

2学期は、夏から秋、そして冬の3つの季節を感じながら過ごせる学期です。

中でも秋は、2学期の学校生活での大切な季節です。最近は寒さを感じる日も増えてきましたが、秋と言えば、「スポーツの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」、子どもたちには、様々な秋を楽しんでほしいと思います。

社会見学(5年)

10月5日(木)に5年の子どもたちが、味の素 AGF と鈴鹿サーキットで見学・体験をしてきました。味の素では海外から輸入されてきたコーヒー豆が、どのような工程を経てインスタントコーヒーが製造されていくのかを見学させていただきました。

また、鈴鹿サーキットでは、「メカニック班」や「デザイン班」、「環境 班」等の小グループに分かれて、車ができるまでをそれぞれのテーマに合わ せた学習を行いました。











※ 遠足・社会見学として、1・2年生は、10月26日(木)に津偕楽公園へ、3年生は、 11月2日(木)に県立図書館・県立博物館へ、4年生は、11月16日(木)に四日市 ばんこの里へ行きます。

研究発表会(1年)

乳幼児期から小学校への連続した学びを目指した、「架け橋プログラム」の実施に向けて、津市の研究指定校として、研究をすすめています。その取組の一つとして、10月18日(水)に公開授業研究会を開催しました。藤水幼稚園と藤水認定こども園の園児を迎え、1年生と一緒に、自分のお気に入りの本をみんなに紹介し、投票でNo.1を決定する、ビブリオバトルを開催しました。1年生は一生懸命、年下の子どもたちに声をかけたり、説明をしたりしながら学習活動に取り組んでいました。





地域とともに

これまで実施を控えていた地域の行事も復活しています。地域の絆を深め、藤水小の子どもたちを、みんなで見守っていくチャンスとらえています。

10月22日(日)には、地区運動会が開催されました、また、11月11日(土)は藤水フェスタも開催を控えています。児童の発表の他にも、大抽選会や野菜即売会、スーパーボールすくい等も地域の方に企画していただいています。たくさんの参加をお待ちしております。